



Priener Starkbierfest mit Bruder Johannes

Beitrag

Das Starkbierfest der Blaskapelle Prien a. Chiemsee findet am Samstag, 23. März ab 19:30 Uhr im König-Ludwig-Saal statt.

Zu Beginn wird die Besucher die Jugendblaskapelle begrüßen. Für das leibliche Wohl ist wieder bestens gesorgt. „Bruder Johannes“ hat sich wieder angesagt, um uns über verschiedene Begebenheiten und aktuelle Ereignisse von Prien und Umgebung zu informieren.

Bericht: Blaskapelle Prien – Archiv-Foto: Hötzelsperger

PS: Reservierte Tische müssen bis 19:30 Uhr besetzt sein.



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Prien
6. Starkbierfest